

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

やさしく
にこにこ笑顔

かしこく
ぐんぐんやる気

たくましく
もりもり元気

校長 根本

冬休み前の全校集会を行いました！～校長講話より～

みなさん、こんにちは。十二月に入り、今週からとても寒い日が続いていますが、今朝も寒さに負けず元気に登校してくるみなさんの姿を見て頼もしく感じました。また、正門のところには、PTAのおやじ委員会のお父さんたちが作ってくださった門松が飾られ、新しい年を迎える準備も始まりました。

そして、今日は何の日か知っていますか。今日は冬至です。冬至とは、一年のうちで昼の時間が最も短くなる日のことです。この日にかぼちゃを食べて、ゆず湯につかると風邪をひかないという言い伝えもあります。今日の給食には、みなさんが楽しみにしているセレクトケーキとともに、カボチャのシチューも出されますよ。校長先生は、みなさんがこれからも健康に過ごせますようにとお願いしながら食べたいと思います。

さて、今日で後期の前半が終わります。みなさんは、どんなことが心に残っていますか。少し振り返ってみましょう。後期が始まると、一年生から四年生のみなさんはバスに乗って見学旅行に行きました。一年生と二年生は、動植物園へ、三年生は、熊本市内へ、そして四年生は、通潤橋方面に行っている人なことを見たり、聞いたり、体験したりすることができましたね。六年生は、長崎方面へ修学旅行に行きました。平和について深く学ぶことができた二日間でした。特に長崎の平和公園で行った平和集会での六年生の姿は素晴らしく、校長先生の心に今でも強く残っています。長崎の夜景も美しかったですね。五年生は「水俣に学ぶ肥後っ子教室」がありました。水俣市を訪問して、水俣病に対する正しい理解や美しい環境を取り戻すために立ち上がる水俣の姿を学習することができました。

そして、みなさんの学びが深まってくると同じように秋も深まってきました。運動場のイチヨウが黄色に色づいて本当にきれいでしたね。秋を感じながら、みなさんがランタイムで走る姿や、工夫して遊んでいる姿に校長先生は笑顔になりました。持久走大会も頑張りましたね。最後まであきらめずに走りぬく姿に感心しました。六年生は、菊陽町総合体育館で大相撲菊陽場所を見学することもできました。とても迫力がありましたね。

また、秋と言えば収穫の秋、一年生は大きなお芋がたくさん掘れました。五年生が収穫した大根も大きくて驚きました。三年生はニンジン畑を見学に行きましたね。また、二年生が一年生を招待して開いた「わくわくフェスタ」は工夫がいっぱいでした。かがやき学級のみなさんは、光の森町民センターで「なかよしフェスタ」に参加しましたね。係の仕事を一生懸命頑張る姿に感心しました。

十二月は、菊陽中学校で菊陽町の人権子ども集会が開かれました。西小からは人権ハートフル委員会のみなさんが委員会活動で取り組んでいることを発表したり、四年生が人権学習で学んだことを発表したりしました。四年生から六年生までたくさんの人たちが参加してくれてありがとう。これからも差別をなくす「なかま」となって、身の回りのおかしいことを変えていきましょう。

また、第二回代表委員会も開かれました。「菊西っ子のやくそく」について意見を出し合いましたね。これからもみなさんの学校生活がよりよくなるように、たくさんのお見やアイデアがでることに期待しています。その他にもいろんな活動をしてたくさんのお見やアイデアができましたね。みなさんも今年心に残っていることをこの後学級で出し合ってみましょう。

そしていよいよ明日から冬休みです。冬休みは楽しみにしていることがたくさんあることでしょう。家族との時間を大切に、けがや事故のないよう、楽しい冬休みを過ごしてください。

それでは、来年の一月九日、みなさんが元気に登校してくるのを楽しみに待っています。

今年も大変お世話になりました。来年も本校の教育活動に、変わらぬご理解とご協力を
よろしく願いいたします。



冬至にちなんでかぼちゃのスープ
来年も健康で過ごせますように♪



お楽しみのセレクトケーキ♪